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No dia 19 de abril de 2018, às 15h15min, na sala U-117 do Bloco U do Centro Tecnológico de
Joinvílle (CTJ) da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), estiveram reunidos os
Professores do Programa de Pós-Graduação em Engenharia e Ciências Mecânicas (Pós-ECM), na
condição de representantes do Colegiado Delegado, em caráter ordinário, para discussão e
deliberação dos seguintes pontos de pauta: 1. Aprovação da Banca de PDM: Daniel Vigente
Fi[ipak Vanin Óa.]-r( Áerendum0, aprovada por unanimidade; 2. Aprovação da Banca de PDM:
Clarice Urban Chagas Macchion Óad.r({Áerendum0, aprovada por unanimidade; 3. Aprovação da
Banca de PDM: Luana de Oliveira, aprovada por unanimidade; 4. Validação de 06 (seis)
créditos da discente Laís Marangoni, aprovada por unanimidade; 5. Validação de 12 (doze)
créditos da discente Stephanie Tavares Sell, aprovada por unanimidade; 6. Validação de 06
(seis) créditos do discente Vitor Freire Bandeira, aprovada por unanimidade; 7. Validação de
Proficiência do discente Fredi Cena. O exame TOEIC realizado pelo aluno, com pontuação 915
de um total de 990 foi aprovado por unanimidade; 8. Parecer Estágio Docência do discente Diego
Bonkowski de La Sierra Audifredd, aprovado por unanimidade; 9. Designação do Prof.
Alexandre Mikowski como coorientador: Andrei de Souza Bonelli, aprovada por tmanimidade;
10. Designação dos professores Tanta Sauter Possamai e Wagner Maurício Pachekoski como
coorientadores: Vitor Freire Bandeira. O Prof. Breno informou que será necessária uma
consulta à PROPG para verificar a possibilidade de dupla coorientação, ficando a aprovação
deste item condicionada à resposta da Pró-Reitoria; 11. Antecipação de oferta de vaga do Prof.
Thiago Antonio Fiorentin. Aprovada por unanimidade, tem-se que o docente ofertará vaga em
edital para o segundo semestre de 2018. 12. Aprovação das condições de distribuição das cotas
de bolsas da FAPESC entre Pós-ECM e PPGESE: co-tutela THI/UFSC. O Prof. Breno informou
que se reuniu com o coordenador do PPGESE, Prof. Alexandro G. Bruto e com o Prof. Maurício
Porath (coordenador do acordo de co-tutela pela UFSC) para tratar da divisão das bolsas
liberados pela FAPESC entre os dois programas. Ficou acordado entre as partes que será
distribuída uma bolsa para cada programa, com edital próprio. Tendo em vista que, em 2017, o
Pós-ECM enviou dois estudantes, mas naquele momento o PPGESE não estava implantado, ficou
definido o seguinte para os próximos editais: - sempre que a FAPESC liberar uln número par de
bolsas, elas serão igualmente divididas entre os programas; quando for liderado um número
ímpar de bolsas, a bolsa excedente será direcionada para o programa em desvantagem no número
de estudantes enviados até aquele momento. Ficou acordado ainda que no caso de um dos
programas não preencher a cota de bolsas a ele destinada em um dado edital, as bolsas
remanescentes serão encaminhadas para preenchimento pelo outro programa, nos termos de seu
edital. Condições aprovadas por unanimidade; 13. Prestação de Contas PROAP 201 7. Conforme
extrato de 2017 apresentado, o programa foi contemplado em abril/201 7 com o crédito no valor
de R$1 3.552,00, finalizando o ano com saldo positivo no valor de R$5.152,27 que não poderá ser
utilizado,de acordo com resposta da Coordenadoria Financeira da PROPG. 14. Aprovação da
distribuição de recursos do PROAP 2018. O programa foi contemplado com crédito no valor de
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R$24.501,40 e foi apresentado o plano de trabalho, que teve sua aprovação por unanimidade.
Informes. 1. Nova Coodernação. O Prof. Breno informou que em função da Coordenação de
Pesquisa, o Prof. Wagner, que havia manifestado interesse em se candidatar ao cargo, não mais
irá fazê-lo, assim como o Prof. Pedro Paulo, em função de motivos particulares. 2. Trabalho da
Comissão de Planejamento do Pós-ECM. Os pares foram informados pelo coordenador do início
dos trabalhos da comissão e um panorama geral dos temas que serão abordados. 3. Escolha dos
dias e horários das ministração de disciplinas em 2018/2. O Prof. Breno falou sobre a não
sobreposição de dias e horários, assim como a otimização da sala U-117, utilizando outras
salas/laboratório apenas em casos excepcionais. O Prof. Alexandre Mikowski sugeriu alterações
na Ata de defesa de Dissertação, como a inclusão dos prazos e da opção "Aprovado com
Restrições", bem como um formulário para que a banca possa preencher as correções que foram
solicitadas ao mostrando. Nada mais havendo a tratar, eu, Gislaine Palmeira da Salva, lacrei esta
ata que segue assinada por mim e pelos demais membros presentes na reunião.
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